



## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN MINGGUAN (RPPM) TK ISLAM TERPADU AL ABROR

TEMA : Kesukaanku  
 SUB TEMA : Makanan dan Minuman Kesukaanku yang ada di Rumah  
 KELOMPOK USIA : 4 -5 Tahun  
 SEMESTER/MINGGU : I/ Minggu ke I

Kompetensi Dasar	Tujuan Pembelajaran	Pendekatan Pembelajaran	Teknik Pembelajaran	Muatan Materi	Rencana Kegiatan
NAM (1.1)	1. Anak dapat mempercayai adanya Allah SWT melalui ciptaan-Nya	Dalam Jaringan (Daring)	WAG FSOG Tk Islam Terpadu Al Abror	Kalimat Tayyibah MasyaAllah	Yuk, ajak anak ke dapur 1. Yuk, ucapkan kalimat Tayyibah "MasyaAllah" ketika melihat makanan dan minuman kesukaan yang ada dirumah 2. Ayo bernyanyi bersama bunda lagu "4 Sehat 5 Sempurna"  <b>Irama: Satu Satu Sayang Ibu</b> <b>Lirik:</b> Satu satu nasi sudah tentu Dua dua lauk sayur buah Tiga tiga susu tambahannya Satu dua tiga 4 sehat 5 sempurna  3. Makanan dan minuman apakah yang ananda sukai? Yuk, kita membuat minuman kesukaan ananda! Bagaimana cara membuat minuman kesukaan ananda. Apa saja alat dan bahan yang diperlukan untuk membuat minuman kesukaan ananda? Yuk, ajak ananda menyebutkannya! Ada berapa alat yang diperlukan? Yuk, ajak anak mengurutkan
Fisik-Motorik (3.3-3.4)	2. Anak dapat menggunakan anggota tubuh untuk perkembangan motorik halus	Dalam Jaringan (Daring)	WAG FSOG Tk Islam Terpadu Al Abror	Mengembangkan motorik halusnya untuk melatih koordinasi mata dan tangan	
Kognitif (3.6-4.6)	3. Anak dapat mengenal benda-benda disekitarnya berdasarkan (nama, warna, bentuk, ukuran, pola, sifat, suara, tekstur, fungsi, dan ciri-cirinya)	Dalam Jaringan (Daring)	WAG FSOG Tk Islam Terpadu Al Abror	Mengelompokkan benda berdasarkan ukuran dan rasa  Mengurutkan benda dari yang paling besar dan paling kecil atau sebaliknya	
Bahasa (3.11-4.11), (3.12-4.12)	4. Anak dapat mengungkapkan bahasa secara verbal	Dalam Jaringan (Daring)	WAG FSOG Tk Islam Terpadu Al Abror	Tanya Jawab tentang informasi	
Sosem (2.6), (2.8)	5. Anak memiliki perilaku yang mencerminkan sikap taat terhadap aturan sehari-hari untuk melatih kedisiplinan	Dalam Jaringan (Daring)	WAG FSOG Tk Islam Terpadu Al Abror	Mentaati aturan sehari-hari  Melakukan kegiatan secara mandiri	
Seni (3.15-4.15)	6. Anak dapat mengenal berbagai karya dan aktivitas seni	Dalam Jaringan (Daring)	WAG FSOG Tk Islam Terpadu Al Abror	Anak dapat berkreasi menggunakan berbagai media	



					<p>alat-alat itu dari yang paling besar dan paling kecil atau sebaliknya. Yuk, ajak anak menceritakan rasa minuman kesukaan ananda yang telah dibuat</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>4. Yuk, ajak anak menulis kata “a-i-r” di atas gula</li> <li>5. Ayo membuat kue kesukaan Alat dan bahan yang dapat disediakan orang tua:             <ul style="list-style-type: none"> <li>• Singkong</li> <li>• Ubi</li> <li>• Tepung</li> <li>• Pisang</li> <li>• Kelapa</li> </ul> </li> <li>6. Yuk, habiskan makanan dan minuman kesukaan ananda</li> <li>7. Bantu bunda merapikan tempat makan dan minuman</li> </ol>
--	--	--	--	--	---

Kuala Kapuas, 20 Juli 2020

Pendidik

Mengetahui,  
Kepala TK Islam Terpadu Al Abror

Sri Rahayu S. Pd.I